



N°2 06 de agosto <u>de 2014</u>

Bienvenidos a una nueva edición del Boletín electrónico. Recuerden que pueden plantear propuestas, sugerencias y compartir información a través de nuestra casilla: boletinjudicial@jusneuquen.gov.ar

Últimos juramentos



Romina Segura

Prosecretaria Letrada -Juzgado de Familia, Niñez y Adolescencia N°1- I Circunscripción



Marcos Nahuel Almuna

Auxiliar administrativo de la Dirección de Informática, en el cargo de operador de fuero.



Arnaldo Romero

Auxiliar administrativo -Secretaría de Superintendencia del TSJ



Ana Laura Soto

Auxiliar administrativa- Mesa de Entradas Única de los Juzgados de Flia, Niñez y Adolescencia. I Circunscripción.



Valeria Rolandi

Auxiliar administrativa - Cuerpo Móvil Auxiliar de Agentes. I Circunscripción.



Maisa Boero

Auxiliar administrativa- Juzgado Laboral Nº 1- I Circunscripción.

En la IV Circunscripción prestaron juramento Andrea F. Renkine en el cargo de Psicólogo con destino a la Defensoría de los Dchos. del Niño y el Adolescente y David S. Olego como Prosecretario Letrado con destino al Juzg. de 1a Instancia en lo Civil, Comercial, Laboral y de Minería N° 2

Recordá que subimos esta información a nuestra página de Facebook https://www.facebook.com/prensatsjngn

Capacitación DEXTRA



Los días 30 y 31 de julio se realizaron dos presentaciones sobre los cambios en el Sistema Dextra que se implementarán próximamente. En la misma oportunidad se mostró, además, el nuevo Sistema de Consulta Web de expedientes. Participaron de los encuentros, miembros de los Juzgados Laborales y de Juicios Ejecutivos e integrantes de las Defensorías Civiles y del Niño y el Adolescente, Juzgados de Familia, Civiles y la Cámara Civil de Neuquén.

Las presentaciones estuvieron a cargo de Rodolfo Martínez y Marcelo Savasta de la Dirección General de Informática



Rosa Díaz



¡Mucha suerte para esta nueva etapa Rosa!

Por Acuerdo 5173, el Tribunal Superior de Justicia aceptó la renuncia de Rosa Díaz para acogerse a los

beneficios de la jubilación.

El pasado jueves, se realizó un acto de reconocimiento por los más de 20 años de servicios prestados al Poder Judicial.

Culmina curso virtual

Con el objetivo de contar con operadores judiciales formados para intervenir en capacitaciones virtuales como docentes y/o tutores, desde junio la Escuela de Capacitación desarrolló el primer curso de formación a formadores en educación a distancia. Con tres módulos de extensión, se desarrollaron contenidos vinculados con la sociedad de la información, el proceso de enseñanza - aprendizaje, su evaluación y el uso de las TICs en entornos educativos.

Cincuenta integrantes del Poder Judicial han finalizado exitosamente el curso y en el proceso han generado materiales de alta calidad que servirán para capacitar, a los futuros ingresantes al Poder Judicial. A su vez, los egresados del curso están en condiciones de participar como tutores en futuras actividades. Desde la Escuela agradecemos por la voluntad y el compromiso de todas y todos y esperamos construir nuevas actividades en conjunto. Una segunda edición de esta actividad se desarrollará en el futuro.

